
Depuis 6 ans, j'ai fait mon travail d'Adjoint à la vie associative et plus 
particulièrement à la vie sportive, tel que nous l'avions défini à l'origine, 
dans l'intérêt communal, avec un engagement personnel fort et une 
grande honnêteté intellectuelle. 
 
J'ai défendu avec beaucoup d'énergie et peut-être « un peu de savoir 
faire » (sans fausse modestie), les projets des différentes associations. 
 
Pour une majorité d'entre elles, ces projets ont été menés à terme. 
 
Je n'ai pas fait ce travail tout seul, mais en m'appuyant sur les Services 
de la Mairie, que je remercie ici pour leur compétence et leur 
disponibilité à mon égard. Je remercie plus particulièrement ceux avec qui 
j'ai travaillé régulièrement. 
 
Un grand merci également à tous ceux qui dès l'annonce de ce retrait de 
délégation m'ont appelé pour me remercier à leur tour du travail accompli. 
 
Je n'oublie pas les associations et surtout leurs bénévoles avec qui j'ai 
pris un énorme plaisir à travailler. Ils sont un des poumons de notre 
commune. 
 
Je continuerai d'être à leur côté, à ma façon, mais cette fois l'esprit 
libéré, sans la réserve qui était nécessaire à ma fonction. 
 
Quant à mes collègues élus qui vont voter cette délibération, je 
n'oublierai pas les bons moments passés ensemble, pour certains d'entre 
vous j'ai beaucoup d'estime. La vie politique n'est pas la guerre, mais 
sachez que tout à une fin de vie, même les monarchies ! 
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